
 

 
2016-2017 年 油尖旺區議會 

 

跟進「綠在油尖旺」情況 

 
 
背景 
 環境局在 2013 年發表《香港資源循環藍圖 2013-2022》報告，建議在全港

18 區設立「綠在區區」站點，由非牟利團體營辦廢物回收和公眾教育中心。其

中「綠在油尖旺」，當時曾擬設於奧運區海帆道的一幅面積約 1,600 平方米空地。 
 

有關事項曾於2014年7月4日在油尖旺區議會社區建設委員會上作出討論，

惟當時發回環保署，要求修改方案後再行提交油尖旺區議會處理。 
 
 
就此，請環保局回覆以下提問： 
 

1. 環保署「綠在油尖旺」最新的規劃情況為何? 是否仍然選址奧運區內用

地?  
2. 環保署於 2014 年後呈交文件予油尖旺區議會討論後，有否考慮將 「綠

在油尖旺」的選址，改於其他地點? 如有，建議的其他地點為何?如沒

有，原因為何? 
3. 環保署有否就站點選址，重新諮詢區內持份者？如有，是否已進行? 進

行日期及形式為何? 如沒有，原因為何？ 
4. 如環保署仍然建議選址奧運區空地，由於該地面積較少，距離鐵路及大

型交通交匯處有一段距離，環保署有何方案吸引市民前往? 
5. 環保署有否因應「綠在油尖旺」選址奧運區，對區內交通影響作出評估? 

尤其是載乘參觀者的旅巴，有否足夠地方停泊，而不阻礙區內日常交

通。 
6. 就「綠在沙田」，現時會於週末舉辦工作坊供市民參加，惟需市民自行

駕車前往。未知 「綠在油尖旺」有否相同規劃，如有會否為區內造成

違泊的情況? 
 

 

油尖旺區議會第 129/2016 號文件 



 

文件提呈 
文件呈上在 11 月 24 日的區議會會議上討論，請環保署代表出席回應。 
 

 
 

提呈人 涂謹申 
2016 年 11 月 8 日 


